
飯山市議会

日程
発言
順位

発 言 要 旨

1 山 﨑 一 郎

１　コロナ対策について
２　市政の課題について
　（1）重点施策の推進について
　（2）公民連携の推進について
３　農業問題について
４　ふるさと学習について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

2 久保田 幸治

１　自然エネルギーの活用事業について
２　バイオマスマルチフィルム補助について
３　道の駅拡張整備事業について
　（1）道の駅拡張整備事業
　（2）桜広場交流施設拡張整備事業
　 (3）アクティビティ施設について
４　協働のいじしゅうぜん事業について
５　若者定住、住宅条例とサンコーポラス条例について
６　全国二地域居住等促進協議会について

市 長
関 係 部 長

3 高 山 恒 夫
１　各指標の分析と予算について
２　持続する集落運営について
３　菜の花の里づくりについて

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

4 松 本 淳 一

１　ワクチン接種は十分な説明が必要
　（1）接種しない場合はどうなるのか
２　コロナ禍での市内宿泊業の実態把握
　（1）今後の支援策
３　駅前整備はどのようになったか
　（1）コロナ下でのホテル誘致
　（2）融雪駐輪場の使用状況
４　自然エネルギーと木材の活用
　（1）新設の小学校での活用

市 長
教 育 長
関 係 部 長

5 吉 越 利 明

１　冬の生活環境について
　（1）雪下ろし作業の安全対策
　（2）降雪による倒木対策
　（3）ヒートショックについて
２　移住定住の推進について
　（1）移住者の受入環境について
３　感染症対策について
　（1）ワクチン接種の考え

市 長
関 係 部 長
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6 飯 田 健 一

１　高齢者等玄関先除雪の手当を手厚く
２　統合後の小学校舎後利用は
　（1）自然エネルギーの活用・研究に
　（2）菜の花まつりに
３　コロナ禍、スキー場の支援を
４　JR飯山線除雪作業の為運休多いが
５　団員確保の為待遇改善が必要では
６　インターハイ成功のカギは

市 長
教 育 長
関 係 部 長

7 小林 喜美治

１　施政方針と政治姿勢について
２　令和３年度予算案について
３　新型コロナウィルス対策について
４　収税のあり方について
５　道路除雪について
６　農業政策について

市 長
関 係 部 長

8 佐 藤 正 夫

１　緊急治水対策プロジェクト（千曲川）について
　（1）蓮沖の遊水地計画について
　（2）戸狩狭窄部の河道掘削について
２　農業関係について
　（1）協働のいじしゅうぜん事業について
　（2）農業振興対策事業について
　（3）遊休・荒廃農地対策について
３　飯山市特別職報酬等審議会条例について

市 長
関 係 部 長

9 上 松 永 林
１　令和３年度予算案について
２　地域おこし協力隊について

市 長
関 係 部 長
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10 岸 田 眞 紀

１　少子・高齢化対応策について
　（1）結婚新生活支援事業について
　（2）母子保健事業について
２　企業誘致について
　（1）飯山市起業センター「あすちゃれ」について
　（2）飯山市企業誘致・移住支援事業について
３　ジュニアのスポーツ振興対策について
　（1）2028年「ながの国体」について
４　コロナ禍で開催された雪まつりについて

市 長
教 育 長
関 係 部 長

11 渡辺 美智子

１　令和３年度予算について
２　第８期介護保険制度について
　（1）介護予防について
　（2）総合事業について
　（3）介護保険料について
３　気候非常事態宣言について

市 長
関 係 部 長

12 石 田 克 男

１　千曲川の治水対策について
２　ケーブルテレビの今後について
３　道の駅「花の駅・千曲川」の施設拡張について
４　飯山市北部の雪捨て場について
５　庁舎の消防設備関係について

市 長
関 係 部 長

13 水 野 正 彦
１　インターハイ開催について
２　2028年の「ながの国体」について
３　コロナ禍の観光振興について

市 長
教 育 長
関 係 部 長
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午前


